
 
 

COMPTE-RENDU de la réunion du COMITE DIRECTEUR 

LUNDI 5 DECEMBRE  2011 
 
Présents : BERNARD LEMERCIER  -  CHRISTOPHE BAURES  -   GUY BAPTISTE - MAGALI RUHL – CECILE 

PETITJEAN - JEAN DURAND -  GILBERT DEVIGNE -  FRANCO DI SANGRO - PIERRE CLEMENT -  

FRANCIS WINGER - FRANCOIS POISSON - MELANIE HECK - GILLES VIAL – HAUVILLER AMANDINE. 

 

Excusés :   JUDITH HOAREAU - SYLVAIN GRELIER -  PHILIPPE ALAVOINE – GERARD CHAROY –  

 

Secrétaire de séance : Mélanie  Heck. 

I. APPROBATION DU COMPTE RENDU 03/10/2010 

En l'absence de  remarques, le compte rendu de la réunion du 7 novembre 2011 est adopté. 

 

II. COMMUNIQUE 

Démission de François POISSON du comité directeur du FC Lunéville. Sa licence d’arbitre lui 

permet de rester actif en tant qu’arbitre jusqu’en juin 2012. 

 

III. TELETHON 

Présence de l’OSL sur le terrain du vendredi 17h au samedi 22h. Installé dans un chalet, l’OSL avait 

en charge la vente de produits Téléthon. Montant total de la vente sur le weekend : 772 € 

 

IV. CEREMONIE DES MEDAILLES (vendredi 9 décembre 2011–Centre Culturel Erckmann) 

Les cartons d’invitations, réalisés par les élèves du Lycée Paul Lapie, ont été envoyés. 

Mise en place de la salle dès16h 

Début de la cérémonie à 19h 

Organisation du déroulement de la soirée : derniers réglages. 

 

V. COMPTES RENDU des ASSEMBLEES GENERALES des CLUBS SPORTIFS 

LUNEVILLOIS : 

Escrime le 7/10/2011 :  Président Didier Masse. Licences en hausse : 56 (38 l’an passé). Double 

affiliation : FFE et Handisport. Résultats surtout chez les Vétérans : Carole Charroy, championne de 

France Epée V1. Un salarié maître d’armes (montage financier sur 3 sites en Lorraine). 

Investissement en armes, vestes et masques. 6 jeunes en baby-escrime. Organisation du 

championnat de France Vétérans les 16-17 juin 2012 au CSCB.  

La Lorraine Gym le 8/10/2011 : Président Claude Wilinski. 472 licenciés (412 l’an passé). 23 cadres 

aux entraînements. Formation de cadres : Dix nouveaux cette année. 145 jeunes en compétitions de 

niveau départemental, régional, voire national pour certains. Organisation d’une demi-finale du 

championnat de France par équipe les 14-15 avril 2012 + fête du 140
ème

 anniversaire du club. 

Rugby le 8/10/2011 : 115 licenciés – Une cinquantaine de personnes présentes à l’AG. Sept équipes 

en championnat. Intervention dans les établissements scolaires.  Section sportive au collège Bichat. 

Président sortant Hervé MEYER (deux mandats maxi dans les statuts), nouveau président 

Alexandre KOCH. Club hébergé par la Ville : club house au foyer de Niederbronn. Le Club se 

plaint de ses conditions d’entraînements.  

Ski ClubAntivol le 14/10/2011 : Président Gérard Charoy (24
ème

 année de présidence). Présence du 



président du Comité 54 de la FFME. Trois activités : Ski – Escalade – Roller. Compétitions en ski et 

en escalade. Formation de cadres en escalade et en ski. Insert-sport : 920 jeunes par an. Le club gère 

la patinoire de Noël (location financée par la Ville) : 1600 entrées l’an passé. Point d’orgue : le 

stage d’été dans les Alpes. Investissement : achat d’un minibus 9 places. 

Tir Sportif le 14/10/2011 : Présidente Amandine Hauviller. Présence du Président du Comité 54. 

Licences en hausse : 109 (88 l’an passé). Club dynamique reflétant l’investissement personnel de la 

présidente. Club le plus important de Meurthe-et-Moselle en termes de licences Jeunes. Résultats de 

niveau national. Organisations de compétitions. Dépenses en matériel : modernisation des armes et 

achat de munitions. Dépenses en déplacements, dépenses en droits d’engagements aux compétitions. 

Gymnastique Volontaire le 20/10/2011 : Président Benoît Tallot. Licences en baisse : 73 (94 l’an 

passé). Cinq séances par semaine + randonnées (une par mois). Le Président remercie la Ville pour 

la gratuité des salles de pratique et propose d’évaluer le budget ainsi économisé (voir tarifs de 

location sur le site Internet de la Ville – délibérations du 7 juillet 2011). Projets 2012 : une 

conférence médicale + formation de cadres. 

Vedette Cyclo le 29 octobre (vacances de Toussaint : personne pour l’OSL) : Président Jean Louis 

Lachambre. 15 licenciés. Une dizaine de mutations cette année vers d’autres clubs du département.  

Discipline difficile, onéreuse (matériel) et dangereuse (trafic sur les routes). Organisations de 

compétitions. Le Président JLL est aussi secrétaire du comité régional. 

La Galopade 5 novembre  2011 : Président Pascal L’Huiller. 399 membres (333 l’an passé) – 

Budget annuel 280 000€. Demande de structures municipales.  

Nautique Club le 25/11/2011 : Président Claude Nemurat. 531 adhérents (351 licences à la FFN). 

Les lignes d’eau sont saturées aux entraînements. Obligation de refuser des adhésions. 16 sections 

réparties dans la semaine. La section « natation course » est le sujet majeur, avec obligation de 

résultats : 3
ème

 club Meurthe-et-mosellan, 8
ème

 club lorrain. 33 compétitions dans l’année. 

Compétence des entraîneurs et des officiels (Francis Winger est officiel A, il arbitre des meetings 

internationaux). La future piscine ? Décision de la concession sur 25 ans : le 19 décembre 2011. 

Début des travaux : été 2012 le grand bassin. Eté 2013 : le bassin de 25 m + les vestiaires. Fin des 

travaux : novembre 2013. Pas de fermeture prévue : alternance des sites de travaux.  

Les cyclo randonneurs le 26/11/2011: Président Jean Marie Guerre. 33 licenciés. 180 000 km 

effectués sur l’année. Point d’orgue de la saison : la montée du Mont Ventoux. Organisations : la 

Fête du Vélo + la Bourse aux vélos. 

Association Pétanque Lunévilloise (APL) le 3 décembre : réunion difficile car le Président Patrick 

Colin vient de décéder (mardi 2 novembre). Monsieur Christian Huin, secrétaire, dirige l’AG. Le 

vice-président Didier Krieger et le trésorier Pierre Lapasset sont à ses cotés. Organisations de seize 

compétitions. Résultats sportifs : l’équipe A se maintient en excellence et l’équipe y monte. Le 

rapport moral souligne un mauvais état d’esprit dans le club : peu d’assiduité, peu d’aide aux 

organisations, peu de solidarité en général. L’ensemble du comité démissionne (sauf le vice 

président Krieger). Personne ne se présente !! Dissolution du club ? Club en sommeil ? 

Rapprochement avec le Gari ? Après l’intervention du Président de l’OSL (15 000€ en caisse, 

boulodrome couvert de la Barolière, siège social convivial à la Maison des Associations), six doigts 

se lèvent. Le club APL repart. 
 

VI. ASSEMBLEES  GENERALE A VENIR 

- Tennis le 21 décembre (B. Lemercier) 

- S.O.L. le samedi 7 janvier 2012 – 17h – salle Saint Maur (Francis Winger) 

- L.A.C. le vendredi13 janvier 2012 – 18h30 – salle de l’écureuil (François Poisson) 

- Karaté Club le vendredi 20 janvier 2012 (B. Lemercier) 

- Les archers Lunévillois le samedi 21 janvier 2012 (François Poisson) 
 

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L'OFFICE DES SPORTS 

LUNDI 9 JANVIER  2012   – 20 h 30 – Maison des Associations rue de Viller 

Cet avis tient lieu de convocation et de réservation de salle. 


